

## **En audiencia pública promovida por congresista Washington Zeballos**

### **POBLADORES Y AUTORIDADES DE MOQUEGUA DISCUTEN ALTERNATIVAS ANTE EMBATES DEL CLIMA**

**ILO, 22 de octubre de 2010.-** Con el objetivo de prevenir los efectos que tenga el cambio climático sobre la región Moquegua, el legislador Washington Zeballos Gámez (BPCD) reunió hoy en una audiencia pública a los pobladores de esta provincia.

La cita se desarrolló en las instalaciones de la Municipalidad de Ilo, y allí el legislador explicó que la audiencia pública es una forma descentralizada y democrática de ejercer la labor parlamentaria que se acerca al pueblo interesado en el quehacer de sus representantes y en la solución de sus problemas.

Zeballos Gámez sostuvo que el clima no puede predecirse o adivinarse. Por ello preocupa el desconocimiento y la falta de prevención sobre los mecanismos que originan los impactos del cambio climático.

La incertidumbre y débil previsión de los impactos, asociados al cambio climático, son amplias en el Perú y especialmente en la región Moquegua, que cuenta con actividad pesquera, minera y metalmeccánica.

El congresista por Moquegua, en su calidad de presidente de la Comisión de Pueblos Andinos, Amazónicos, Afroperuanos, Ambiente y Ecología, anunció que de la misma forma ese mecanismo se replicará en otras poblaciones y auditorios de las diferentes regiones del país.

Rafael Millán, de la Unidad de Cambio Climático y Acciones del Ministerio del Ambiente, sostuvo que urge implementar una estructura multisectorial que permita coordinar acciones frente a los impactos del cambio climático en el país y hacer un monitoreo, registro y seguimiento de los efectos climáticos.

Guadalupe Miranda, Directora Regional del SENAMHI, al tiempo de felicitar la iniciativa de la comisión organizadora, anunció que es muy posible que el próximo año también sea de sequía para la zona sur del país, lo cual reafirma la importancia de estos eventos que ayuden a la toma de conciencia de pobladores y autoridades y adopten medidas de prevención.

Rocío Valdeavellano, representante del Movimiento Ciudadano por el Cambio Climático, planteó la recuperación y aplicación de costumbres ancestrales que lamentablemente fueron aplastadas y dejadas de lado como el respeto a la tierra, al recurso agua, que es necesario que el Estado los recoja e implante en la ciudadanía.

"Es necesario recoger nuevas tecnologías del extranjero, y específicamente que se invierta en ciencia y tecnología preventiva en alianza con las universidades que realicen investigación", sostuvo.

Los jóvenes asistentes se mostraron preocupados por temas como la coherencia ambiental del Estado peruano, la falta de prevención ante los desastres de la naturaleza y la postergación de la región que puede continuar si el Estado no planifica una política ambiental adecuada.

A la audiencia pública asistieron autoridades regionales, organizaciones conservacionistas, alumnos universitario y escolar y público en general.

**SERVICIO DE NOTICIAS  
OFICINA DE COMUNICACIONES DEL CONGRESO**